

# 田辺中 校長室だより ーSmileー

令和3年4月30日 第2号  
発行者: 大阪市立田辺中学校  
校長 藤本 瞳子  
大阪市東住吉区南田辺 4-7-24  
TEL 06-6692-0117

## 風 薫る 5月

爽やかな風が教室に吹き込み、新緑がまぶしい季節になってきました。ゴールデンウィークを迎える今までなら多くの人が自由に旅行に出かけたり、帰省したり、楽しむ期間でしたが、残念ながら今はそれができません。大阪ではコロナ感染拡大が続き、病床もひっ迫しています。大事な命を守るために今は我慢です。感染拡大防止のため、適切な行動を心がけましょう。



## 一人一台端末(タブレット)での学習ーオンライン学習の整備ー



一人一台端末を持ち帰り、学習を行っています。オンライン学習に取り組めるよう環境整備を進めています。

生徒たちが日常的に様々な場面でICTを効果的に活用できるよう取り組んでまいります。各ご家庭でのご協力よろしくお願いします。



『目には青葉 山ほととぎす 初鯉』 山口素堂

5月を迎えるころになると、この句が心に浮かんできます。この季節の爽やかさを象徴するような一句です。日本の食文化は、季節を感じながら、季節の味をいただくことを大切にしてきたと言われています。初鯉は、初物の縁起のよさを表現しています。初物とは、実りの時期に初めて収穫された農作物や魚介類などのことで、食べれば新たな生命力を得られると考えられ、様々な言い伝えも残っています。

ステイホームのゴールデンウィークは食文化を探求してみませんか。

※田辺学校ホームページで、日々の教育活動を公開しています。どうぞ、ホームページもご覧ください。

※田辺中学校では学校元気アップ事業を応援していただけるボランティアの方を募集しています。

ボランティアに参加していただける方は田辺中学校までご連絡いただきますようお願いします。



回覧								